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◆点　　鐘　　12：30

◆国　　歌　　君が代

◆Ｒ　　Ｓ　　奉仕の理想

◆唱　　歌　　どこかで春が

◆ゲ ス ト　　浜田　博氏（別府市長）
安藤康夫氏

（RI第2720地区大分第３分区ガバナー補佐）

会長の時間 会長　亀井　　孝

光市母子殺害事件　死刑判決について
　山口県光市で1999年に母子２人が殺害された事
件で、殺人や強姦致死などの罪に問われ、差し戻
し後の控訴審で死刑となった元会社員大月孝行被
告（犯行時18歳１ヶ月）について、最高裁第一小
法廷（金築誠志裁判長）は20日、被告の上告を棄
却する判決を言い渡し、死刑が確定しました。そ
の裁判の中で弁護側が主張したのは、本人の不幸
な生い立ちや生活環境等で、それを訴えることで
裁判官の心情を汲取ろうとしました。その時に私
が思ったのは、東北大震災の事です。一瞬にして
家族、友人、全ての物を失った子ども達がいま
す。誰のせいでしょうか。その子達がもし犯罪を
犯すような事になった場合に、震災という環境を
問うのでしょうか！以前会長の時間でも言いまし
たが、もう一度、気仙沼市海上中学校の卒業生の
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答辞の一部を読み上げます。
　「時計の針は14時46分を指したままです。でも、
時は確実に流れています。生かされた者として　
顔を上げ、常に思いやりの心を持ち、強く、正しく、
たくましく生きていかなければなりません。命の
重さを知るには、大きすぎる代償でした。しかし、
苦境にあっても、天を恨まず、運命に耐え、助け
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合って生きていくことが、これからのわたしたち
の使命です。」
　私達RI2720地区のロータリアンは、東北の復
興に対して単年度の支援ではなく、長期計画を立
て支援する事を決めています。長期に渡り支援す
る事により、子ども達の明るい未来に少しでも協
力できればと思います。

幹 事 報 告 幹事　森園　伸也

―世界理解月間―
ロータリー創立記念日・

世界理解と平和の日（２月23日）
本日は、当別府中央ロータリークラブの

ホストにより【別府市内４ＲＣ合同例会】を
開催致します。

１．本日の卓話
「九州横軸連携推進について」
別府市長　浜田　博 氏

２．本日のゲスト
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 氏（RI第2720地区大分第３分区ガバナー補佐）

３．2012-2013年度RI第2720地区会長エレクト研
修セミナー（ＰＥＴＳ）開催のご案内
日　時　平成24年３月17日（土）13：00～17：00

　18日（日）9：00～11：30
場　所　別府大学大分キャンパス
親睦交流会　３月17日（土）18：30～20：00
場　所　ホテルザーズ４Ｆ（スカイホール）
親睦交流会登録料　10,000円
出席義務者：髙宮勝美会長エレクト

４．別府市近隣７ＲＣ合同親睦ゴルフ大会のご案内
日　時　平成24年４月８日（日）8：30集合

9：18分スタート（OUT・IN同時スタート）
場　所　別府扇山ゴルフ倶楽部
　　　　（☎0977-24-2433）
懇親会　午後６時～　湯元旅館かなわ荘
　　　　（別府市御幸3組648 ☎0977-66-0742）
参加料　ゴルフコンペ　１人3,000円
　　　　（参加賞、賞品代含む）
　　　　表彰式・懇親会１人5,000円

５．２月18日（土）～19日（日）の２日にわたり、熊
本市菊南温泉ユーベルホテルに於いて、「第
１回クラブ研修リーダー育成セミナー」が開
催され、髙宮勝美副会長が出席されました。

６．委員会報告
ロータリー探究：No.430

「ロータリーは簡潔に（Keep Rotary simple）」
鳴海淳郎Ｒ情報委員長より

７．例会変更のお知らせ
日出ＲＣ ２月28日（火）の例会は、家族親睦

ボーリング大会の為、同日19：00～
場所変更

大分城西ＲＣ ２月29日（水）の例会は、野外家族
例会の為　３月４日（日）に日時・
場所変更

８．次週例会の予定
「第３回クラブ協議会」
「会員コラム」髙宮勝美会員

＊原稿をお願い致します。

９．本日の回覧
①「第３回クラブ協議会」出・欠席（２月28日）
②「もみじ谷植樹作業」出・欠席（３月18日）
③「別府市近隣７ＲＣ合同親睦ゴルフ大会」

出・欠席（４月８日）

10．本日の配布
①週報　No.1084
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卓　　話 

「九州横軸連携推進について」
別府市長　浜田　　博

　別府市内４ロータ
リークラブの会員の皆
様こんちには。
　別府市長の浜田博で
ございます。
　４ロータリークラブ
の皆様におかれまして
は、長い歴史とともに、
様々な社会奉仕活動、
草の根の国際交流活動

をされていることに対しまして、心から敬意を表
しますとともに、平素より別府市政へのご協力に
対しまして感謝を申し上げる次第であります。
　さて、今日は、先日、２月６日（月）熊本市に
おいて開催された「九州横軸連携推進フォーラム」
～九州を動かす都市間協力を目指して～に、参加
したときの話をさせていいただきたいと思います。
　熊本市が企画・主催した、このフォーラムでは、
南北を縦断する九州新幹線鹿児島ルートと対をな
す、観光分野での東西の横軸連携をめぐって、４
市長（熊本県から熊本市、長崎県から島原市、宮
崎県から延岡市、大分県から別府市）で意見交換
をし、熊本市民ら中心に約500人が参加し開催さ
れました。
　長崎・熊本・大分・宮崎の横軸の連携を深め、
地域の魅力の発掘や向上をさせていき、また、各
地域の歴史遺産、伝統文化、豊かな自然、産業等
の資源を活かしていく取組について、幅広い意見
交換や議論を行うものでした。
　はじめに、清水愼一（しみず・しんいち）立教
大学観光学部特任教授が「九州横のつながり＝新
たな九州の魅力創出」と題し基調講演があり、「九
州の横軸の要となるのは熊本。新幹線駅から別の
観光地に客を誘導するための列車、バス、船など

『二次交通を充実させ、企画商品、キャンペーン
に連携して取り組むことが大切だ』などと話があ
りました。
　その後、清水先生を進行役に、パネル討論が行
われ、横田修一郎（よこた・しゅういちろう）島
原市長、首藤正治（すどう・まさはる）延岡市長、
幸山政史（こうやま・せいし）熊本市長とともに、
私も参加させていただきました。

　まず、各市がお互いを知るところからはじめる
ということで、各市の特色（産業・歴史的背景）、
観光のＰＲポイントや、市としての課題をそれぞ
れが発表しました。
　続きまして、「観光分野の現状と課題、これか
らの展望」について、各市長から発言がなされ、
別府市では、阪神・別府航路、別府市旅館ホテル
組合、ＪＲ別府駅が100周年記念の年を迎え、特
に阪神・別府間の「よみがえる昼の瀬戸内航路」
が限定復活したことを紹介しました。
　また、リバイバル新婚旅行をはじめとするリバ
イバル旅行の取り組み、別府国際観光港第４埠頭
の完成に合わせたレジェンド・オブ・ザ・シーズ
号の寄港並びに上海万博における誘致宣伝活動及
び留学生がメール送信することによる東日本大震
災の原発事故に対する九州の安全アピール取組み
や韓国からのクルーズ船の寄港についても紹介し
ました。
　最後に、四市の連携をどのようにやっていくか
と質問に各市長が発言しました。

【別府市】
・「熊本の『馬刺し』、別府の『とり天』など、ご

当地グルメの食べ歩きはどうか」
・「別府は、とり天などのＢ級グルメが有名。４

市が連携してグルメ旅行を企画できないか。」

【島原市】
・２月末に就航予定の中国・上海―長崎を結ぶ旅

客船を念頭に「海外客を誘導するため、横方向
の連携強化の必要性」。

・「上海からの航路で行きは長崎、九州各都市を
巡り、帰りは飛行機というルートも視野に入れ
たらどうか」

【延岡市】
・別府市提案の「Ｂ級グルメは良い（集客）ポイ

ントだ。移動手段としての道路などの基盤整備
も必要」

・「３月４日にＢ級フードパラダイスを延岡で開催す
るが、九州内でグルメを盛り上げていき、各地へ
乗り込んでいく。横軸連携の基盤作りが必要。

【熊本市】
・「今日をキックオフとし、具体的な協議の場を

作っていきたい。政令指定都市の役割として、
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ＪＲ熊本駅前にあるこの会場の２階を各市の観
光ＰＲの場として使用してもらい、九州全体の
観光浮揚の第１歩としたい。交流・交易を活性
化していき、かつての新婚旅行の栄光のゴール
デンルート復活のための仕掛けや仕組みづくり
を作り上げていきたい。」

　今後は、観光振興による九州全体の浮揚につな
げるため「具体的な協議の場をつくりたい」と提
案し、４市の連携を深める仕組みづくりを進める
ことで一致しました。
　今後も、各市が地域特有の魅力向上による拠点
づくりを推進して、それぞれの「点」を磨き、魅
力ある地域を次から次に訪れてみたくなるような
物語で結ぶ、「線」で繋ぐコース造りが求められ

ております。
　さらには、「点と線と面で展開」として、個性
あふれる地域をそれぞれが宣伝するのではなく、
行ってみたくなるイメージを形成するキャッチフ
レーズでまとまって「面」でＰＲし、国内はもと
より韓国・中国をはじめアジアからオール九州で
観光客を呼び込む横軸連携の必要性を確認いたし
ました。
　別府市におきましては、「ＯＮＳＥＮツーリズ
ム」によるまちづくりの、更なる成熟と飛躍を目
指し、全力投球してまいりますので、今後とも国
際感覚優れる皆様の広い視点で、別府発展のため、
一層のご支援とご協力を賜りますようお願い申し
上げます。
　ご清聴ありがとうございました。

会員コラム 　佐々木久宜

『親になって一人前』
　私には現在、子供が３人います。６歳、３歳、
１歳の３姉妹です。
　私が小さかった頃、両親が電気店を始めたのも
あり、近くにはいるけどあまりとりあってくれない。
　自分の中ではさびしかった思い出が結構あります。
　自分が親になり、子供ができたときに、自分が感
じた思いはさせないようにがんばろうと思いました。
　しかし、現実はあまりやさしくありません、仕
事から帰ってくれば子供達がまとわりついてき
て、自分のことよりもまず子供のこと、寝かせる
まではお祭り騒ぎです。仕事よりも大変なんじゃ
ないかと思ってしまいます。

　下の子の面倒を見ていると上の子がかまってあ
げられなかったり、なかなか思うように相手が出
来ません。
　夜鳴きはするし、突然高熱を出してみたり、い
ろんな病気にかかってみたりといろいろなことが
おこります、親に聞いてみれば、「おまえのとき
はね～」と言われてしまいました、親になってみ
て聞ける自分のことがたくさんありました。
　自分のしたいことだけ考えているうちは半人
前、子供を通して自分が成長している気がします。
　まだまだ親になって６年ですが、『親になって
一人前』という言葉の意味が少しわかってきたよ
うに思います。 次回は、髙宮勝美会員です。


